

同窓会だより

岡山大学教育学部附属特別支援学校
岡山大学教育学部附属養護学校 同窓会
令和4年度 第2号
(通算142号)
令和4年9月22日発行



「令和4年度10月16日同窓会総会」中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症もまだまだ増加傾向にあり、なかなか先が見えない状況です。重ねて猛暑が続いていますが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。

連絡が大変遅くなり申し訳ありません。例年6月に開催しており、ここ2年間中止させていただいていた「同窓会総会」ですが、感染防止のため、今年度も中止とさせていただくことになりました。また、例年2月に実施しているボウリング大会の実施に有無については、次回の同窓会だよりでお伝えします。令和4年度の会費ですが、行事が中止あるいは未定のため集金は致しません。

同窓会を楽しみに、待ってくださっている皆様には大変申し訳ありません。これからの社会状況を鑑みながら、徐々に行事を再開していけたらと思っております。

何卒ご理解と・ご了承の程、よろしくお願いいたします。

3年ぶりに全校での運動会です

令和4年5月21日(土)に3年ぶりに運動会が開催されました。感染症対策のため、保護者の方にはお子さんの発表の時にテントに来ていただき、学部ごとの演技や競技を参観いただきました。そして、高等部の代表委員会が中心になって決めたテーマ「絆 きらめく笑顔で心をひとつに」のもと、どの学部も日頃の授業の成果や児童生徒の日々の成長が感じられる、笑顔あふれる運動会になりました。

中学部

小学部

高等部

令和4年度 学校祭参観はご遠慮ください

令和4年12月に予定されている「学校祭」は、新型コロナウイルス感染防止のため、参加は保護者のみとなりました。そのため、同窓会の皆さんは学校に来ていただくことができなくなりました。楽しみにしてくれていた皆さん、本当に申し訳ありません。

*令和3年度会計報告は裏面に載せています。ご覧ください。